
別紙様式（第３条関係） 

開催記録 

名 称 第３回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会 

開催日時 令和４年 12月 19日（月）午後６時 00分～午後８時 00分まで 

開催場所 本郷生涯学習センター 

出席者 

（委員） 

藤田委員・小関委員・長嶺委員・冠木委員・佐藤（信）委員 

鈴木委員・横地委員・森山委員・佐藤（義）委員 

（順不同） 

（事務局） 

歌川教育長・渡部課長・小野主幹兼指導主事・長嶺学校経営アドバイザー 

榎森こども教育係長・菊地総務係長 

議 題 

協議 

（１）基本構想について 

（２）周辺整備について 

（３）意見交換 

資料の名称 「第３回会津美里町本郷地域教育施設等整備検討委員会」 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

内容 

 

１、開会（省略） 

２、教育長あいさつ（省略） 

３、説明（事務局より説明） 

〇保護者・児童生徒アンケート結果への回答について 

〇周辺整備について 

※質疑なし 

４、協議（議長：佐藤委員長） 

（１）基本体制（理念、校名、教育課程基本方針等）について（事務局より説明） 

（委 員）こどもたちも含めて、呼びやすい校名のほうがよい 

（委 員）校名を記載する書類等があると思うので、「義務教育学校」をその都度記載する

のは、負担となるのではないか。 

※「会津美里町立本郷学園」に決定する。 



（２）周辺整備（校歌、校章、スクールカラー、制服等）方針について（事務局より説明） 

〇スクールカラーについて 

（事務局）スクールカラーについて、児童生徒のアンケート結果では、「水色のような青」

「明るい青」「こん色」がほとんど同数であったため、それぞれの色を使った複数

の校章のデザインをしてもらい、そのデザインを含めてどの色がよいのか決定し

たい。 

（委 員）青といってもいろいろあり、正確な色を決めるには、青の何番ということになる

と思うので、デザインを見てそれに使用した色ということで決めてよいのではな

いか。 

（委 員）青の何番とか特定しなくても、スクールカラーは青を基調とした「本郷ブルー」

ということでもよいのではないか。 

※校章デザインをしてもらい、その中でどの色がよいのか決定する。 

〇制服、運動着について 

（委 員）制服も丸洗いできるものがよいと保護者からの意見がある。 

（委 員）運動着は耐久性や色あせない生地で制作願いたい。 

（委 員）制服検討部会では、令和４年度中に企画書を作成し、令和５年度１学期中までに

はデザインを決定する予定である。 

（３）意見交換 

（委 員）校章デザインやスクールカラーは検討委員会が決定するのか？ 

（事務局）いくつかの校章デザインが出来上がったら、児童生徒や保護者、教職員に意見を

きいた上で、検討委員会で決定する。 

５、その他 

（１）次回の案内（事務局） 

（２）その他 

（委 員）次世代育成プロジェクトにもあるように、保育職員の処遇改善を行い、働きやす

い職場環境を構築してもらいたい。 

※終了（午後８時 00分） 

 


